

Sozialzentrum Satteins-Jagdberg



Unsere Hauszeitung in Zusammenarbeit mit Bewohner:innen,
Mitarbeiter:innen, Gemeinden und Freund:innen unseres Hauses.

Sommer 2024

93. Ausgabe

Gemeinsame Zeit



Gemeinsame Zeit



BoT

bewohnerorientierte Tagesgestaltung

ANGELIKA Christidis

Angelika ist nun seit knapp einem Jahr bei uns und bereichert seither unser Team. Sie betreut mit viel Herz unsere Bewohner:innen.

Seit sie da ist, hat sich viel getan. Mit sehr viel Geduld, Empathie und vor allem Humor bietet sie jeden Tag alles zur bewohnerorientierten Tagesgestaltung an. Vom Singen, Mundharmonik & Gitarre spielen über Gedächtnistraining, Reime vervollständigen und „einfach mol a Schwätzle tua“ bis hin zu Ballspielen, Wurfspielen, Spaziergänge machen, „Mensch ärgere dich nicht“, „Memory“ und viele andere Spiele.



Liebe Angelika

Herzlichen Dank für deinen herausragenden Einsatz.
Wir sind sehr froh, dich in unserem Team zu haben!







DankTier



1. Mai

Am Staatsfeiertag hatten wir auch in diesem Jahr wieder Besuch vom Musikverein Satteins. Bei strahlendem Wetter spielten sie ihre Märsche und haben uns alle erfreut.



Musikalischer Besuch aus Satteins

Im Rahmen des Projektes „Sorgekultur“ besuchten Volksschüler aus Satteins unsere Bewohner:innen.
Mit viel Engagement trugen sie wunderschöne Lieder mit Blockflöte und Gitarre vor.

Ein musikalischer Besuch von Christl Domig und ihren Musikschüler:innen sorgte für einen weiteren schönen Nachmittag.

Für unsere Bewohner:innen waren diese Besuche eine wunderbare Abwechslung.



Betriebsausflug Bregenzerwald

Unser Betriebsausflug am 14.06.2024 startete bei der Molkerei Metzler in Egg. Wir erhielten eine Führung durch die Molkerei, bei der uns die Geschichte nähergebracht wurde. Im Anschluss daran gab es eine Verkostung der Produkte und wir konnten uns im eigenen Hofladen mit heimischen Köstlichkeiten versorgen. Mittags brachte uns das Zoller Zügle vom Bahnhof in Bezau, in das allseits bekannte Schönebach zum Jagdgasthaus Egender. Dort wurden wir mit feinen Käsknöpfele verköstigt und genossen eine schöne gemeinsame Zeit.





Betriebsausflug Großes Walsertal

Unser alljährlicher Wandertag am 28.06.2024 führte uns in diesem Jahr von der Gemeinde Sonntag mit der Gondelbahn nach Sonntagstein. Bei einem Bergfrühstück genossen wir den Blick über den gesamten Walserkamm. Der anschließende Fußmarsch führte uns über einen abwechslungsreichen Wanderweg zur Echowand von dort ging es weiter zu einem kleinen See, wo wir unseren Gleichgewichtssinn mit einer Floßfahrt testeten. Nach dieser amüsanten Rast ging unser Weg am Wandfluh Klettersteig vorbei zur Alpe Unterpertum und weiter zur Breithornhütte auf der Alpe Oberpartum. Bei ganztags strahlendem Sonnenschein erreichten wir am späteren Nachmittag die Alpe Laguz. Dort wurden wir von den Raggaler Alphornbläsern in der Tracht des MV Fraßenecho empfangen. Sie spielten wunderschöne und moderne Weisen, die für Begeisterung bei den Gästen sorgte. Nach schönen Augenblicken und wunderbaren Natureindrücken kamen wir schließlich zufrieden und hungrig bei unserem Ziel im Maisäß Garfülla an. Juliane und Mareika empfangen uns dort bereits mit einem sehr reichhaltigen Buffet zu einem italienischen Abend, der keine Wünsche offen ließ. Dieser Abend fand Ausklang in Gemütlichkeit, Witz, Gemeinsamkeit und Dankbarkeit. Am nächsten Morgen erwartete uns ein feines Frühstück auf 1.000 Meter Seehöhe. Danach ging's mit vielen schönen Erinnerungen nach Hause.





Neue Mitarbeiter:innen

GABI Gohm
ergänzt seit Mitte Mai unser
Team in der Verwaltung



TAMARA Tschabrun
unterstützt uns seit Juni
als Pflegeassistentin

SIMON Tiefenthaler
hat am 01. Juli seinen
Zivildienst begonnen



AYSUN Yildirim
unterstützt unser
Küchenpersonal seit
Anfang Juli

Schön, dass ihr bei uns seid!



Gratulation zur dipl. Pflegermanagerin

LINDA Summer

Hat die letzten zwei Jahre die monatliche Reise nach Bad Schallerbach in Oberösterreich angetreten um ihre Ausbildung zur „diplomierten Pflegermanagerin“ zu absolvieren.

Nach vielen Stunden des Lernens und Studierens hat sie es geschafft.



Liebe Linda,

wir gratulieren dir recht herzlich und freuen uns sehr mit dir zu deinem langersehnten Abschluss, den du mit ausgezeichnetem Erfolg bestanden hast.

Gratulation zum Heimhelfer

DANIEL Lenzi

hat berufsbegleitend die
Ausbildung zum Heimhelfer
besucht und die
Abschlussprüfung bravourös
gemeistert.

Wir gratulieren dir recht
herzlich und wünschen dir
bei uns noch viele schöne
Stunden.



Fortbildung

CHRISTIAN Leiter

hat am Kompaktlehrgang für Praxisanleitung teilgenommen und mit der Abschlussprüfung am 02.07.24 abgeschlossen.

Unter dem Leitsatz „Die Lernenden von heute sind die Mitarbeitenden von morgen“ hat sich Christian intensiv mit der Wichtigkeit dieser Aufgabe der Praxisanleitung beschäftigt.

Wir gratulieren recht herzlich und wünschen dir viel Spaß bei der Begleitung der Auszubildenden!



PATRICIA Ladurner und JULIANE Walzl

besuchten eine Infoveranstaltung für Zivildienstverantwortliche im Landhaus Bregenz.

Integra



Jeden Mittwoch Nachmittag bekommen wir Besuch von Jugendlichen, die ihren Nachmittag mit unseren Bewohner:innen verbringen und dabei gemeinsam eine wertvolle Zeit bei Spielen, Spaziergängen und Gesprächen erleben!



Feste feiern, wie sie fallen...



Geburtstage

JULI

Drexel Anna
Bayer Rosmarie
Winkler Eduard

84 Jahre
85 Jahre
63 Jahre

AUGUST

Burtscher Marianne
Schwendinger Bernhard

78 Jahre
89 Jahre

SEPTEMBER

Krista Maria
Konrad Damian

91 Jahre
90 Jahre



Wir wünschen dir

*Momente, die dankbar
machen*

*Gespräche, die Mut
machen*

*Zuversicht, die das Grau
vertreibt*

*Licht, das deine Seele
erwärmt*

Wir gedenken unserer lieben Verstorbenen

Hartmann Rosmarie

* 30.04.2024

Reiss Gerda

* 27.05.2024

*Die schönsten Erinnerungen sind
die, bei denen wir immer noch
Lachen müssen, wenn wir daran
denken*

Hl. Messen



*Vielen Dank an unsere Geistlichen,
die unseren BewohnerInnen Ihre Zeit schenken.*

04. Juli
18. Juli

Pfarrer Lojin
Pater Niklaus

01. August
15. August

Pater Niklaus
Pfarrvikar Gerold

05. September
19. September

Pater Niklaus
Pfarrer Lojin

Vorfreude

Ausflug zur Alpe Laguz

wir freuen uns sehr, dass wir in Kürze einen Tagesausflug mit unseren Bewohner:innen zur Alpe Laguz unternehmen und bestimmt ein paar unvergessliche Stunden in den Bergen genießen dürfen.



Gemeinsamkeit, Zufriedenheit, Glücklich sein